



# LENTES DE CONTACTO ESCLERALES vs RPG CORNEAL EN QUERATOCONO II

El uso de lentes de contacto en el manejo de QC proporciona la mejor rehabilitación visual y mejora la calidad de vida de los pacientes. La elección de un tipo u otro de LC va a depender del grado de desarrollo de la patología. En la ponencia, se discutirá la mejor elección en función del grado de desarrollo del QC según la clasificación KERATOCONUS SEVERITY SCORE prestando especial atención a las ventajas diferenciales de las LC RPG corneales y discutiendo por qué no siempre la LC RPG escleral, a pesar de sus ventajas de confort inicial, es la mejor elección.



CÉSAR  
VILLA

